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 POLICIAMENTO RE-
FORÇADO - Para o show da 
Lady Gaga, a Polícia Militar fez 
uma megaoperação, ao estilo 
do Réveillon, na Praia de Co-
pacabana. A PM distribuiu, ao 
longo da orla, 78 torres de ob-
servação, com média de cinco 
agentes em cada, possibilitan-
do uma visão ampla e rápida 
resposta dos ofi ciais. A ação faz 
parte do reforço da corpora-
ção, que contou com mais de 3 
mil militares para o megashow. 
O Governo do Estado mobili-
zou 5.300 agentes das Forças 
de Segurança para o evento.

  LOTERIAS - O Rio será 
palco do I Congresso Nacional 
das Loterias Municipais, promo-
vido pela Associação Nacional 
das Loterias Municipais e Esta-
duais (ANALOME), nos dias 5 
e 6 de maio de 2025. O evento, 
com apoio da TurisRio e do Ins-
tituto Brasileiro de Direito Des-
portivo (IBDD), reúne especia-
listas, autoridades e empresários 
para debater temas como o pa-
pel social das loterias na eco-
nomia brasileira, os marcos le-
gais que regulamentam o setor 
e a autonomia dos entes federa-
tivos. A programação tem iní-
cio na tarde desta segunda-feira, 
com painéis sobre a função so-
cial das loterias, sustentabilida-
de da indústria e o jogo respon-
sável, encerrando o primeiro dia 
com refl exões sobre o impacto 
do setor na economia nacional.

 Na terça-feira, as atividades 
começam às 10h, abordando a 
legislação vigente, diferenças en-
tre modalidades lotéricas, pre-
venção de fraudes e o processo 
de criação de loterias munici-
pais e estaduais. O congresso 
também discutirá a transparên-
cia na destinação dos recursos 
arrecadados, o controle social e 
estratégias de marketing e pu-
blicidade no setor. 

  SANCIONADO - Será rea-
lizada, no Palácio Guanabara, 
às 15h desta segunda-feira (5), 
a cerimônia de sanção do Pro-
jeto de Lei nº 4692-A/2025, de 
autoria do deputado estadual 
Vinicius Cozzolino, que per-
mite ao cidadão receber em do-
micílio documentos emitidos 
pelo DETRAN-RJ.

  FORTALECENDO A 
SAÚDE - O prefeito de Resen-
de, Tande Vieira, deu mais um 
importante passo para fortale-
cer a rede de urgência e emer-
gência do município. Na última 
semana, foi iniciada a operação 
de uma nova base descentrali-
zada do SAMU, localizada pro-
visoriamente na UPA da Cida-
de Alegria. A medida tem como 
objetivo garantir respostas mais 
rápidas aos chamados de emer-
gência, especialmente nos horá-
rios de maior demanda.

 PAES BUSCA APOIO 
NO INTERIOR DO RIO - 
O pouso inusitado de um he-
licóptero no campo de fute-
bol do bairro Santa Rita do 
Zarur, em Volta Redonda, no 

PINGA-FOGO

Pesquisa da escola de enfer-
magem da UFMG, Universi-
dade Federal de Minas Gerais, 
aponta um número gigante de 
brasileiras e brasileiros que têm 
hipertensão arterial. 

Uma doença silenciosa e 
que mata milhões de brasileiros. 
Doença essa que pode ser com-
batida com um remédio básico: 
o hábito do exercício físico.

Vejo o presidente Lula des-
tacar como a atividade física é 

importante para o ser humano, 
e ele mesmo é um exemplo da 
prática do treino e cuidado com 
a sua saúde.

Daí que tomo a liberdade de 
sugerir ao governo federal um 
programa de prática esportiva 
para ser difundido em todos 
os cantos do Brasil. O Minis-
tro do Esporte, André Fufuca, 
tem feito um bom trabalho na 
pasta. Vai saber implantar tran-
quilamente, em parceria com os 

estados e municípios. 
Temos no Brasil um gran-

de número de profi ssionais de 
educação física. Há muitas ini-
ciativas em cidades e estados 
brasileiros com núcleos de pro-
fi ssionais de educação física fo-
cados em treinos para crianças, 
adolescentes, jovens, adultos e 
idosos. Entretanto, muitos des-
ses programas são desativados 
pela falta de recursos para sua 
continuidade.

Sugiro um programa que 
utilize os equipamentos exis-
tentes em praças públicas, par-
ques, clubes, etc, nos milhares 
de municípios brasileiros que 
não dispõem de orçamento para 
sustentar suas iniciativas de for-
ma contínua e permanente. E a 
maioria das cidades brasileiras 
não tem orçamento capaz de dar 
essa sustentabilidade. 

O programa deve interagir 
com  o Saúde da Família e as 

redes primárias de saúde nas 
cidades. 

Grande parte da população 
não tem recursos para pagar 
uma academia e um plano de 
saúde. Portanto, um programa 
liderado pelo Ministério do Es-
porte em parceria com o Minis-
tério da Saúde seria um golaço 
na prevenção da hipertensão e 
outras doenças agravadas pelo 
sedentarismo. Além de melho-
rar a saúde mental da pessoa.

Uma presença real do gover-
no federal no dia a dia de cada 
cidade brasileira e com enor-
me visibilidade. Além disso, o 
programa é de implementação 
relativamente rápida em todo 
o território nacional. Com isso, 
teremos menos demanda na 
rede pública de saúde e uma 
população mais saudável.
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Antes do show 
da Lady Gaga, 
o prefeito 
Eduardo 
Paes com a 
primeira-dama 
Cristine Assed; 
e o vice-prefeito 
Eduardo 
Cavaliere com 
sua esposa 
Victoria 
Henriques, na 
varanda do 
Copacabana 
Palace. Paes foi 
embora antes 
do início, já que 
tinha viagem 
marcada 
para os EUA, 
passando o 
governo para 
Cavaliere

Autoridades e 
personalidades 
em Copacabana 
para Lady Gaga
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O subsecretário de Estado de Eventos e 
Relações Institucionais do RJ, Rodrigo Castro; e 
o presidente da Liesa, Gabriel David (e), durante 
conversa antes do show que reuniu mais de 2 
milhões de pessoas em Copacabana

O casal, 
Antonia Leite 
Barbosa com 
Luiz Oscar 
Niemeyer, 
CEO da 
Bonus Track  
Entreteni-
mento e
organizador 
do megae-
vento em 
selfi e no 
pré-show no 
Copacabana 
Palace

Luis 
Guilherme 
Niemeyer 
e Bárbara 
Figueiredo, 
da Bonus 
Track, com 
a advogada 
Mata 
Natacci (e) 
e a atriz 
Patrícia 
Vazquez (d)

Ainda no Copacabana Palace, durante o 
coquetel para convidados, o assessor especial 
do governador Cláudio Castro, Fernando Cezar 
Hakme, ao centro, com Thiago Vinícius (e), da 
Subsecretaria de Grande Eventos; e André Kot (d)

Já na área VIP para convidados atrás 
do palco, o subsecretário da Casa Civil 
do RJ, Cássio Castro, com Milton Cunha

O ministro conheceu as instalações do 
Centro de Operações Rio

CM

Como no Carnaval deste ano, a Delegacia 
Especial de Apoio ao Turismo da Polícia Civil do 
Rio de Janeiro (DEAT-RJ) realizou importante ação 
de conscientização sobre segurança turísticas 
na orla de Copacabana, neste sábado (3), antes 
do show da Lady Gaga. A iniciativa, que também 
foi realizada no stand da Setur-RJ, contou com 
o apoio da Fecomércio RJ. Na foto, a delegada 
titular da Deat, Patrícia Alemany e a delegada 
assistente, Danielle Bulus, com os inspetores 
Alexandra Melo, Renato Neves e Rodrigo Pinha

O ministro Alexandre Padilha, com o 
secretário municipal de Saúde, Daniel Soranz 
(e); o vice-prefeito Eduardo Cavaliere; e o chefe 
executivo do COR, Marcus Belchior (d)

Ministro Alexandre Padilha visita o COR

Ao lado do secretário municipal de Saúde do 
RJ, Daniel Soranz, e do vice-prefeito do Rio de 
Janeiro, Eduardo Cavaliere, o ministro da Saú-
de, Alexandre Padilha, esteve, neste sábado (3), 

conhecendo as instalações do Centro de Ope-
rações Rio (COR). Eles foram recebidos pelo 
chefe executivo do COR, Marcus Belchior, que 
apresentou o trabalho realizado pela equipe.

sul do interior do Estado do 
Rio, logo no início da tar-
de da última sexta-feira (02), 
deixou moradores intrigados. 
Eles observaram, com curio-
sidade, o helicóptero chegan-
do ao bairro e constataram 
que tratava-se do prefeito do 
Rio, Eduardo Paes. “O pre-
feito mais carioca de todos”, 
disse um morador, que fi l-
mou tudo, inclusive, a entra-
da de Eduardo Paes em um 
bar, bem simples, onde ele 
pagou uma rodada de cerve-

ja para os fregueses de “Silva-
na”, dona do estabelecimen-
to. Mas o destino de Paes era 
outro: o pomposo sítio do 
vereador de Volta Redonda, 
Neném, que fi ca nas redonde-
zas, e serviu para um encon-
tro com políticos da região. 
O prato principal: eleições de 
2026. Paes foi à “Cidade do 
Aço”, em busca de apoio polí-
tico e reuniu-se com  prefeito 
Antônio Francisco Neto, do 
PP, o vice Sebastião Faria, do 
PL, o deputado estadual Mu-

nir Neto, do PSD, o prefeito 
de Piraí, Luiz Fernando Pe-
zão, do MDB, e o presidente 
da UniFOA, Eduardo Prado, 
afi lhado de Neto, com grande 
infl uência na cidade. 

 ONIPRESENÇA NO IN-
TERIOR - Eduardo Paes teria 
voltado com a mala vazia. Tan-
to Neto quanto seu grupo po-
lítico teriam dito a ele que irão 
apoiar o nome a ser indicado 
pelo atual governador Cláudio 
Castro. “Devo muito ao go-

vernador. É o melhor que já ti-
vemos”, teria afi rmado Neto, 
que repete a mesma frase pu-
blicamente e em rodas de ami-
gos. O prefeito vai mais longe 
e bate o martelo, quando o as-
sunto é candidato a deputado 
federal em 2026. Está com Dr. 
Luizinho, atual deputado fe-
deral. Pezão participou do en-
contro, ao lado do amigo e alia-
do Neto, foi visto no sítio, mas 
jura que não sabe de nada e 
tampouco esteve na reunião. 
Um mistério, afi rmam interlo-

cutores próximos ao grupo, ao 
questionar o motivo de o ex-
-governador negar sua presença 
na reunião. 

 NO SHOW DE LADY 
GAGA - No dia seguinte, sá-
bado (03) foi a vez do verea-
dor Neném, amigo da família 
de Neto, fazer o caminho in-
verso. Foi para Copacabana, 
no Rio, mas por uma causa 
nada ligada à política. Assistir 
o show de Lady Gaga, com di-
reito à área vip.


